



2025春闘シリーズ⑦



社員の期待と比べ会社回答が低すぎる！！

2月6日に会社側から受けた回答は「所定昇給額の1.5倍の額および4,000円を加えた額」とするものでした。

社員平均で13,782円だとされていますが、東日本ユニオンに寄せられた声と比較すると、社員の思い・期待と比べてあまりに低額であるといわざるを得ません！

- 基本給が足りない。20,000円の要求とのことですが、50,000円でも良いのでは？
- 入社から20年近くたつのに基本給が2～3万円しか上がっていない。とにかく基本給が安すぎる
- これまで上げてこなかったから基本給が安い。定期昇給も2係数削られた。20,000円くらいは上げてもらわないと困る。
- 物価の上昇が止まらない。30,000円は欲しい
- 経営が不調の時は抑えてきた。好調の時に上げなければおかしい。20,000円は欲しい。
- 基本給は今より50,000円くらいはあがって欲しい。生活が本当に苦しい
- 20,000円でも足りないくらいだが、社員の生活を安定に近づけてほしい。



東日本ユニオンは回答の再考を求め申し入れ！ 本当に必要な基本給を勝ち取ろう！